



Entrevista / Adrián Alcalá (Comisionado Presidente del INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Esta semana estuvimos con el diputado **Ricardo Monreal**, presidente de la Jucopo, y también con el senador Noroña, para dialogar sobre la importancia y la prevalencia del instituto. Creo que todavía hay esperanza y nosotros seguiremos insistiendo hasta el final. De prosperar como está ahora el dictamen sería un retroceso, porque caeríamos en ese riesgo de ser juez y parte, y cuando uno es juez y parte hay un muy alto riesgo de ser parcial”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w0yh1BvAgOqzgNNf?e=y0214j